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第２９回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

令和元年１１月１０日 （日） 午前９時３０分～午前１０時３５分
分田３ふれあいセンター

（分田３自治会）
１９人

近山　　修 遠藤　智子 江口　卓王 村上　清彦

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

　市長は園芸振興を推奨しているが、野
菜の単価が下がっているので、つくる人が
減っている。園芸振興補助金を打ち切らな
いでほしい。

　市に伝える
□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

近山　　修 近山　　修 遠藤　智子・江口　卓王 近山　　修 （自治会）

・防災時の食料の備蓄はどのくらいあるの
か。
・避難所での食料を出す基準がわからな
いので、避難した人たちは不満があった。
食料を出す基準がわかれば自分で持って
行った。食料を出す基準を広報等で知ら
せたらよい。
・市民が分かるように周知するべきだ。

・三日分の食料と水を備蓄している。
・避難勧告では食料は出ない。避難指示
になれば食料は出る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

・防災行政無線が聞こえないし、ゆっくりで
何を言っているのかわからない。
・今回の災害で防災ラジオが鳴らなかっ
た。また、ラジオが鳴るころは、現場を確
認しに行って、家にいないので聞けない。
・防災メールを活用してはどうか。
・山梨に旅行に行ったときには、防災無線
がよく聞こえた。

・市民からの苦情を聞くので、議会でも改
善を要求している。
・危機管理課で努力しているが、具体的に
何が悪いか詰めて努力しなければならな
い。
・防災メールはあるが、市民は知らない人
が多い。周知が必要だ。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　ふるさと納税の金額と件数はどうなって
いるのか。

　昨年で約１億８千万円で、件数は8,848
件です。金額は前年の約４倍になってい
る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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　議員はどのようなときに防災服を着て活
動するのか。

　防災対策本部が立ち上がったときに、議
長の指示により活動する。 □委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）

□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

・道の駅の進捗状況はどうなっているの
か。
・トイレ休憩所だけにならないようにしてほ
しい。

・令和４年の開始に向けて、視察等を行っ
て成功に向けて取り組んでいる。
・１０月中旬から１月中旬に公募、２月中
旬に指定管理者を選定、その後、運営管
理者との運営に関する検討を行う（１１月
末から１月末に公募、２月に候補者の選
定をして、議会には６月に説明予定）。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

・人口減少問題で市は具体的に何かして
いるのか。
・結婚をしないのでどうしようもない。

　子育て環境の充実を目指して、医療費を
高校生まで無料にしている。子育て世代
に対する施策はいろいろ行っていて、他市
に比べると評価はよい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）


